



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

EPHATA



23°Dim.Ord.B. Mc 7/31-37. Ruffec 05-09-21

EPHATA !

Jésus l'a sans doute souvent dit : "EPHATA !" Ce mot a marqué les apôtres. Ils s'en sont souvenus. L'Évangéliste n'a pas voulu le traduire.

"EPHATA !" Ouvre-toi !

Jésus accomplit un geste merveilleusement humain : Il s'approche, Il touche, Il vient au contact du malade, pour que s'ouvrent ses yeux et ses oreilles ! Il manifeste ainsi clairement l'extrême proximité de Dieu avec l'humanité, c'est à dire avec chacun de nous.

"EPHATA !"

C'est l'appel jailli des profondeurs du Coeur de Dieu à toute l'humanité pour qu'elle s'ouvre enfin à la vraie vie, à l'amour et à la paix qui vient de Lui, et soit libérée de toute ténèbre et de toute mort.

"EPHATA !"

Parole de salut à tout homme enfermé dans la peur, la tristesse, le désespoir, ou la haine. Parole libératrice lancée à tous les peuples et les nations dressant murs et frontières entre eux.

"EPHATA !"

Ce fut le premier cri prophétique de Jean-Paul II au premier soir de son élection comme Pape : **"N'ayez pas peur ! Ouvrez vos portes au Christ !"**

"EPHATA !"

Ouvre-toi aux richesses de l'Évangile !
Ouvre-toi à la grâce indicible du Baptême !
Ouvre-toi à cette incomparable Présence d'Amour
qui t'attend et frappe à la porte de ton coeur !

**"EPHATA !"
Ouvre-toi à la foi !**

